

10月の総括

5ヶ月ぶりの雨が降りました。
これから雨季に入るのか・・・。

新上司

新しい上司が来た。
7月末から上司が不在だったのだが、新しい人を雇ったみたいだ。
10月1日からやってきた。
すごく、真面目そうな黒人。
いかにも出来そうである。

クリケット

クリケットの練習に参加しました。
プライマリースクールの生徒の練習場所に顔を出しました。
そしてボールを投げさせてもらいました。
野球と違う投げ方。
難しい。
でも、何回か練習すれば習得できそう。
打つ方も試したかったが、時間がなくて出来なかった。
球が体に当たったら痛そうでした。

車の運転

空き地で車の運転をする機会がありました。
普通の道じゃないので問題ないでしょう。
この国では、90%以上がマニュアル車です。
日本でもマニュアル車に乗っていた私にとっては、懐かしく良い機会でした。

ランドの動き

今月に入ってランドの値が急激に動いている。
先月は1US\$が8ランドだったのが、上がって、上がって11ランドまで。
すごいランド安。
輸入に頼っている部分が多い、南ア・ナミビアは、この先どうなるのだろう。
船便の時差で、1ヵ月後くらいは商品の大幅な値上がりが予想されるような。

日中交流

チャイナショップの主人と食事会をした。
ひよんな事から始まった企画。
日本人が日本食を作り、中国人が中華料理を作って一緒に食べるというもの。
会場は、閉店後のチャイナショップの店内。
お好み焼きを作り、彼らは餃子と鶏肉を煮たのを作ってくれた。
量が多すぎて、餃子は大量に残った。

それは、頂いて帰ってきました。
その後、2日間は毎食餃子でした。

停電の原因は

町の水源である地下から水をくみ上げるポンプの電源部分の銅線が盗まれた。
切断されて、ケーブル部分がなくなっていた。
ちょうど、その時間、町では停電が発生した。
たぶん、切断する際に、電気がショートしたのが原因みたいだ。

肘痛める

一匹のあぶとの戦いであった。
部屋に迷い込んだあぶ。
そのまま窓から逃げていけば退治しなくて済んだのだが。
うるさいくらいに部屋の中を飛び回る。
退治せずには負えなかった。
新聞紙を丸めて棒状にして、それで叩こうとした。
相手は逃げ足が速い。
休む事無く飛び続ける。
こっちも頑張ってしまった。
無理をしたのかもしれない。
ここだ、と言う時に思い切り振り下ろした。
当たった。
だが、その瞬間に肘も痛んだ。
変な風にひねったみたいだ。
無理はしない方が良くという教訓を得た。

映画上映会

町の少年を対象とした映画の上映会。
初の試みであった。
日本の映画を見せようと言う物で初回は「天空の城ラピュタ」。
ピラのようなチケットも作った。
もう一人の隊員の呼び込みが功を奏し、60人くらいの少年が集まった。
2時間を越える映画は、集中力が切れて、途中おしゃべりも。
ただ、満足してもらえたのかと思う。

中田

ドキュメンタリー番組。
5月か6月に日本のテレビで放映されたものだ。
ナミビアが結構、長い時間映っていた。

アボガド

スーパーにアボガドが売っていて買って食べた。
日本でも、アボガドを自分で買った事がない。
もちろん食べたことはある。

切って、わさび醤油で食べた。
うまい。

髪きる

髪が伸びていた。
切りたくて仕方がなかったので自分で切った。
すきバサミを借りて、少し切ったが、それでも多い。
思い切って、バリカンを使った。
すごく短くなってしまった。
職場の人には、ナイスヘアーと言われたが。

暴風雨

突然の暴風があった。
雨季の始まりでもある。
そして、湿気も多くなってきている。

郵送

為替レートでランドが下がっているので郵便代金も変わっているみたいだ。
日本への郵送が倍くらい違っていた。
と言っても、こっちの郵便局は、かなり適当。
日によって、料金が違ったりする。

歓迎会

隣町の Tsumeb に新隊員が来たので歓迎会が行われた。
これで Tsumeb には 4 名の隊員が、いつの間にか逆転現象。
美味しい料理をご馳走になれた。

ウイルス

職場のパソコンは全てアンチウイルスソフトを入れたはずだった。
1 台だけ、対応していなかった。
そのパソコンからウイルスが発生。
ただ、warm だったので、影響はなし。
駆除して終了。
これで、全パソコン、ウイルス対策完了。

娯楽

本

日本人改造論
鹿男あをによし
最後の殉教者
虚の王
希望の国のエクソダス
竜馬がゆく 6 ~ 8
宇宙からきたかんづめ

漫画

DEARBOYS 全巻

ドラマ

結婚できない男 1 ~ 1 2

映画

天空の城ラピュタ

となりのトトロ